

SC Höchstadt beim 29. Höchstadter Altstadtfest

Traditioneller Schachstand beim Rathaus stößt auf viel Interesse – letztes Augustwochenende fiel sonntags ins Wasser

HÖCHSTADT – Zum 29. Mal feierten viele tausend Besucher das Höchstadter Altstadtfest – mit viel Musik, Speis und Trank, Kinderflohmarkt und Rahmenprogramm. Auch viele bayerische Politiker, wie z.B. Ministerin Ilse Aigner nutzten das Höchstadt-Highlight für etwas lokalen Wahlkampf.

Am Sonntag machte allerdings Dauerregen einen Strich durch viele Rechnungen – auch unser Schachstand wurde am 25. August mattgesetzt.

Unser SC Höchstadt ist beim Altstadtfest von Anfang an dabei, unser Schachstand beim Rathaus wird jedes Jahr von vielen Bürgern gesehen – viele Interessierte bleiben hängen

und informieren sich über den SC Höchstadt. Wir punkteten am Samstag mit dem Riesen-Schach und Riesen-Mühle, der Mattaufgabe und vielen Brettern zum Blitz- oder Langsamspielen. Auch beim Einzug der Vereine am Freitag Abend waren viele Mitglieder präsent.

Viele Vereinsmitglieder waren dabei – u.a. **Reiner Schulz, Gerhard Leicht, Janusz Gorniak, Karsten Theiss, Siegfried Warschak, Robert Röder, Hermann Bauer und Peter Grüßner**.

Wir freuen uns bereits auf August 2014!

